
Consiglio Comunale INT 310 / 2022

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA 

OGGETTO:
RIPENSIAMO  AL  LAYOUT  DELL'AREA  MERCATALE  DI  PIAZZA
CAMPANELLA?

PREMESSO CHE

il  mercato  di  piazza  Campanella  è  un  importante  punto  di  riferimento  per  gli  abitanti  della
Circoscrizione 4, soprattutto per tutti coloro che devono fare i conti con la borsa della spesa;

CONSIDERATO CHE

il suolo pubblico è stato ripristinato da qualche anno e risulta essere in ottime condizioni;

il numero di posteggi risulta essere inferiore rispetto agli anni ‘90 (40), presentando un’immagine
negativa dell’area e di conseguenza poco appetibile da parte degli operatori commerciali su area
pubblica;

l’area  mercatale  di  piazza  Campanella  è  facilmente  raggiungibile  da  un  mezzo  del  trasporto
pubblico, vista la presenza del capolinea della linea tramviaria 13;

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

se  l’Amministrazione  comunale  intenda  riconsiderare  il  layout  di  piazza  Campanella,
incrementando il numero dei posteggi;

se  nel  Piano  di  revisione  delle  aree  mercatali,  sia  prevista  una  nuova  progettualità  per  l’area
mercatale di piazza Campanella;

in caso di risposta affermativa si chiede di conoscere qual è la nuova progettualità prevista e le
tempistiche e quali siano le risorse necessarie;

se non sia possibile ripensare ad una eventuale riduzione della Cosap per gli operatori dell’area
mercatale di piazza Campanella
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Torino, 25/07/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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